

Horóscopos miércoles 3 de noviembre de 2021

Aries. Tiempo de seducir a tu pareja.

En el trabajo es un periodo de mucha necesidad de comunicarte con tus compañeros de trabajo ya que hay un tema en el hogar que te está pidiendo atención. Mercurio el regente de tu casa 6 del trabajo está recibiendo a la Luna la regente de tu casa 4 del hogar y familia por lo que hay que atender asuntos del hogar y trabajo juntos.

En el amor estás en un muy buen periodo ya el Sol, el regente de tu casa 5 del amor y romance está en otro signo regido por tu misma energía. Pero donde Aries favorece la acción y ser directo, Escorpión favorece la seducción y el juego previo al romance. Hay que tratar de conectar con esa energía para tener resultados en el amor.

Tauro. Necesario hablar con tu pareja.

En el trabajo Venus la regente de tu casa 6 está en tu casa 9 por lo que es tiempo de comunicarte con clientes en el extranjero o recibir visitas de personas que vienen de otro país a la oficina. Hay que prestar atención a los proyectos que se están cerrando ya que hay un tema de finales en los últimos grados de Sagitario que es donde está Venus en este momento.

En el amor es muy importante hablar con tu pareja ya que tiene algo importante que decirte. Hay cuatro planetas en tu casa 7 de la pareja. La Luna es la regente de tu casa 3 de la comunicación y está en conjunción con Mercurio el regente de tu casa 5 del amor y romance. Marte añade una dimensión de fuerza que es importante atender. Por lo que haz el esfuerzo y comunícate.

Géminis. Mucha intensidad en el trabajo.

En el trabajo tienes al Sol y a Marte el regente de tu casa 6 del trabajo en ese mismo lugar. Esta es una energía positiva para buscar crecer y desarrollarte, pero también te va a enfrentar a mucha competencia, hay que ser firme y defender lo que quieres para poder obtener resultados.

En el amor hay mucha necesidad de atender a tus necesidades emocionales ya que tienes en tu casa 5 del amor y romance a la Luna en unión a Mercurio, tu regente natal por lo que los temas del corazón son importantes de compartir hoy con tu pareja o interés romántico ya que estarás especialmente sensible en cuestión sentimental.

Cáncer. Buen día en la oficina.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo por lo que hoy las relaciones son muy importantes, al mismo tiempo tienes la Parte de la Fortuna en esta casa por lo que es un día en el que hay mucho beneficio por hacer tu trabajo y dedicarle ese extra de esfuerzo.

En el amor tienes al Sol y a Marte en tu casa 5 del amor y romance por lo que hoy hay que prestarle atención a la búsqueda romántica. Marte te activa de buen modo el deseo y te hace buscar aventura con tu pareja por lo que hoy es un día muy positivo para todo eso.

Leo. Mejoran las relaciones en la oficina.

En el trabajo Venus está a punto de entrar a tu casa 6 por lo que mejorará mucho las relaciones, esto te beneficia porque te da facilidad para perseguir cubrir tu agenda sin tanta presión y exigencia ya que ahora podrás sonreír y llegar a un acuerdo que beneficie a los dos sin pelear por ello.

En el amor tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 así que es un momento muy positivo para conectar con tu pareja en la búsqueda romántica. Es un día para dedicarle tiempo a conectar íntimamente con tu compañero de vida y dedicarle tiempo al amor y el romance.

Virgo. Con el amor en la puerta.

En el trabajo estás en un buen periodo con la energía de Saturno y de Júpiter apoyándote, esto te puede generar un muy buen periodo laboral pero con muchas demandas y exigencias. Ahora sí que mucho trabajo. Esto es positivo mientras puedas manejar la tensión.

En el amor Venus está a punto de entrar a tu casa 5 del amor y romance por lo que muy pronto el amor tocará a tu puerta de un modo muy positivo. En este día puedes recibir una llamada de un interés romántico invitándote a salir, acepta la oferta.

Libra. Buen día para comunicarte

En el trabajo tienes a la Luna y Mercurio en tu casa 1 de la personalidad en conjunción haciendo un sextil a Venus en tu casa 3 de la comunicación por lo que hoy es un día para comunicarte con tus compañeros de trabajo y llegar a arreglos que sean benéficos para todos. Venus favorece los equipos por lo que es momento de organizarse.

En el amor es un día de sentir mucha responsabilidad debido a la energía de Saturno en tu casa 5 del amor y romance por lo que es un periodo muy positivo pero con muchas restricciones en el tema del amor. Puedes sentirte muy

presionado a tomar decisiones que no quieres tomar así que considera el poner límites sanos y no caer en chantajes.

Escorpión. Usa tu energía en el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte tu regente natal en tu casa 1 de la personalidad. Este planeta rige también tu casa 6 del trabajo por lo que hoy es un momento de destacar y crecer en tu ambiente laboral. Marte es un planeta que no es un buen jugador de equipo así que puedes sentir mucho deseo de hacer las cosas por tu cuenta.

En el amor Júpiter es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 4 del hogar por lo que hay mucha necesidad de no salir de casa y quedarte en ella. Puedes organizar una velada romántica sin salir y quedarte a ver películas con tu novio y aún así tener una velada muy especial.

Sagitario. Una oportunidad en el trabajo.

En el trabajo Venus es tu regente de la casa 6 y está a punto de entrar a tu casa 2 del dinero y finanzas así que esto se interpreta como una gran oportunidad para mejorar tus ingresos a partir del trabajo. Puede llegarte un muy buen cliente o incluso una oferta de trabajo mejor que la que tienes.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 12 del autosabotaje. Así que estarás en un periodo donde hay que revisar los mecanismos que usas para alejar al amor de tu vida. Puedes ser demasiado impaciente o demasiado agresivo en la búsqueda del amor y eso te aleja a las parejas de tu vida. Toma conciencia.

Capricornio. Muy buen periodo para el amor.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 11 junto con la Luna la regente de tu casa 7 de las sociedades por lo que es un momento muy importante para asociarte con amigos y abrir un negocio juntos. Esta oportunidad va a ser muy positiva para todos.

En el amor Venus está a punto de entrar a tu casa 1 de la personalidad. Este planeta es el regente de tu casa 5 por lo que estás a punto de entrar en un periodo donde el amor va a ser muy importante en tu vida. Hay que hacerle espacio en tu vida para que este llegue y eche raíces.

Acuario. Se mezclan el amor y el trabajo.

Tienes al Sol como regente de tu casa 7 de la pareja en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Tu casa 6 es regida por la Luna quien está en unión con Mercurio el regente de tu casa 5 del amor y romance en la casa 9 del viaje. Así que puede ser que conozcas a alguien en un viaje de trabajo con quien vas a iniciar una relación amorosa. O puede ser que conozcas a alguien que viene de

otro país y con quien iniciarás una relación amorosa que también será de trabajo. De cualquier manera, en este periodo están muy mezcladas tus casas del trabajo y del amor. Hay que ser prudente.

Piscis. Es un periodo de cautela.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 9 del extranjero y viajes por lo que estás a punto de iniciar una relación laboral con personas que vienen de otro país o entrarás a trabajar en una empresa que es de capital extranjero, esto es una buena oportunidad y dará buenos frutos.